



Erstes Lokales Fachforum zum Siebten Altenbericht der Bundesregierung

Landkreise, Städte und Gemeinden ihre Rolle in der älter werdenden Gesellschaft

13. Juni 2017, Homburg

Im Siebten Altenbericht der Bundesregierung „Sorge und Mitverantwortung in der Kommune Aufbau und Sicherung zukunftsfähiger Gemeinschaften“ wird aufgezeigt, was vor Ort in Kreisen, Städten und Gemeinden getan werden kann, um gesellschaftliche Teilhabe und ein gutes Leben im Alter zu ermöglichen.

Um die Empfehlungen und Anregungen des Siebten Altenberichts einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen, veranstaltet das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) Lokale Fachforen in verschiedenen Regionen Deutschlands. Der Saarpfalz Kreis ist Gastgeber der Auftaktveranstaltung in dieser Veranstaltungsreihe. Am 13. Juni 2017 in Homburg wird der Siebte Altenbericht vorgestellt, diskutiert und kommentiert. Den Beiträgen, Fragen und Anmerkungen des Publikums wird dabei viel Raum eingeräumt.

Programm

Durch die Veranstaltung führt Dr. Theophil Gallo, Landrat des Saarpfalz-Kreises

- 10.30 Uhr** **Eröffnung der Veranstaltung**
Dr. Theophil Gallo
- 10.35 Uhr** **Grußwort: Auf die Kommune kommt es an**
Elke Ferner, Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend
- 10.50 Uhr** **Sorge und Mitverantwortung in der Kommune. Der Siebte Altenbericht der Bundesregierung**
Prof. Dr. Andreas Kruse, Universität Heidelberg und Vorsitzender der Siebten Altenberichtscommission
- 11.10 Uhr** **Der Siebte Altenbericht aus der Sicht der Senioren-Organisationen**
Dr. Heidrun Mollenkopf, Bundesarbeitsgemeinschaft der Senioren-Organisationen
- 11.30 Uhr** **Diskussion mit dem Publikum**
- 12.30 Uhr** **Mittagspause**
- 13.15 Uhr** **Pflegestützpunkte im Saarland – ihre Bedeutung vor dem Hintergrund des Siebten Altenberichts**
Armin Lang, Vorsitzender des VdK Saarland e. V.
- 13.35 Uhr** **Gesund alt werden in der Gemeinde**
Werner Klöckner, Bürgermeister der Verbandsgemeinde Daun
- 13.55 Uhr** **Länger leben zu Hause – ein Pilotprojekt rund um die Themen Gesundheit, Wohnen und Services im Saarpfalz-Kreis**
Eric Gehl, CEO und Co-founder, Hakisa
- 14.15 Uhr** **Moderiertes Podiumsgespräch zur Umsetzung des Pilotprojekts**
- 15.15 Uhr** **Schlussfolgerungen und Verabschiedung**
Dr. Theophil Gallo
- 15.30 Uhr** **Ende der Veranstaltung**
-

Die Veranstaltung findet statt im parlamentarischen Trakt der Kreisverwaltung, Am Forum 1, 66424 Homburg.

Im Foyer findet rund um die Veranstaltung ein Markt der Möglichkeiten statt.

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei. Reisekosten werden nicht übernommen.

Um Anmeldung wird gebeten:

per Telefon unter 06841/104-8056 oder per E-Mail an dez3@saarpfalz-kreis.de